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Bau einer Mehrzweckhalle in der Skate- Arena Jüterbog

Wortlaut der Kleinen Anfrage 977 vom 30.11.2010

Der Landkreis Teltow- Fläming plant,  eine Mehrzweckhalle in der Skate- Arena Jüterbog zu bauen.  
Damit sollen die Voraussetzungen für die Ausrichtung der Speedskate- Weltmeisterschaften geschaffen  
werden. Nach den ersten Planungen solle der Neubau 4,6 Millionen Euro kosten. 

Ich frage die Landesregierung:

1. Hat der Minister für Infrastruktur und Landwirtschaft in einem Gespräch mit dem Landrat des 
Landkreises Teltow- Fläming Fördermittel des Landes Brandenburg für das Projekt in Aussicht  
gestellt?

2. Welche Fördermittelprogramme kommen für die Planung und den Bau der Mehrzweckhalle in 
Betracht?

3. In welcher Höhe wäre die Gewährung von Fördermitteln möglich?

4. Hat  der  Landkreis  Teltow-  Fläming  bereits  Antragsunterlagen  für  die  Gewährung  von 
Fördermitteln eingereicht, wenn nein, bis zu welchem Zeitpunkt müssten diese vorliegen?

Namens der Landesregierung beantwortet der Minister für Infrastruktur und Landwirtschaft Herr Vogel-
sänger die Kleine Anfrage wie folgt:

Frage 1:
Hat  der  Minister  für  Infrastruktur  und  Landwirtschaft  in  einem  Gespräch  mit  dem  Landrat  des 
Landkreises Teltow- Fläming Fördermittel des Landes Brandenburg für das Projekt in Aussicht gestellt?

Zu Frage 1:
Der Minister hatte eine Prüfung in Aussicht gestellt. Die Prüfung hat aber ergeben, dass keine Förder-
mittel zur Verfügung stehen.



Frage 2:
Welche Fördermittelprogramme kommen für die Planung und den Bau der Mehrzweckhalle in Betracht?

Frage 3:
In welcher Höhe wäre die Gewährung von Fördermitteln möglich?

Zu Frage 2 und 3:
Im Rahmen der Förderung der integrierten ländlichen Entwicklung/LEADER kann keine Projektförde -
rung erfolgen. Auch durch die Ministerien für Wissenschaft und Europaangelegenheiten (MWE) sowie 
für Bildung, Jugend und Sport ( MBJS) kann keine Projektförderung erfolgen.
 
Zur Förderhöhe kann keine Aussage erfolgen, da keine Unterstützung durch die Förderressorts des  
Landes  erfolgt.

Frage 4:
Hat  der  Landkreis  Teltow-  Fläming bereits  Antragsunterlagen für  die  Gewährung von Fördermitteln 
eingereicht, wenn nein, bis zu welchem Zeitpunkt müssten diese vorliegen?

Zu Frage 4:
Der Bewilligungsbehörde des MIL liegt kein Antrag vor und diese Aussage dies gilt auch für das MWE 
und das  MBJS.  Da keine  Unterstützung möglich ist,  ist  ein  Zeitpunkt  der  Antragstellung nicht  von 
Bedeutung.

 


